

13 de junio de 2015

“El Comercio”, de Gijón, se hace eco de las protestas de los profesores de Religión

Según informa hoy sábado, 13 de junio, la página electrónica del rotativo gijonés “El Comercio”, cerca de trescientos profesores de Religión se concentraron en la tarde de ayer, viernes, ante la Consejería de Educación para protestar por la reducción horaria de esta asignatura. Con posterioridad, los manifestantes marcharon hasta la sede de la Junta General del Principado.

La protesta fue organizada por la Plataforma Asturiana Religión en la Escuela, que cuenta con el respaldo de los sindicatos USO, ANPE, USIPA y UNT.

Protesta de los profesores de religión por la rebaja de horas

Cerca de 300 profesores de Religión se concentraron en la tarde de ayer ante la Consejería de Educación para protestar por la reducción horaria de esta asignatura. La comitiva se trasladó posteriormente hasta la Junta General del Principado, donde recordaron que el colectivo tiene «un grave problema laboral que el anterior gobierno generó y que debe resolver el que ahora se constituya»

